



Le congrès Réh@b réunira 1500 participants à Marseille les 6 et 7 juin. Merci à ceux d'entre vous qui y participeront. Ce sera l'occasion pour eux de découvrir les derniers développements du domaine, mais aussi de valoriser ce qui est fait sur le pôle à travers plusieurs interventions.

Pr. Nicolas Franck, chef du pôle Centre rive gauche

On parle de nous !

Retrouvez **ici** un article dans **Le Monde** « **Schizophrénie : former les proches réduit le risque suicidaire — le programme de psychoéducation des aidants Profamille a fait diminuer de moitié les passages à l'acte** », une interview d'Anne-Laure Bourgeois, Camille Collinet et Sylvie Magaud de l'équipe de l'unité d'Aide aux aidants du pôle.

BREVE 1 Latérite, exposition photo

Alexia Parisi et Audrey Gardenat ainsi que les usagers de la **Maison des arts** ont accueilli et participé du 8 au 13 avril à la **résidence d'artistes et l'exposition « Latérite, Terre du Bénin »** en partenariat avec l'ONG Vie et solidarité, la Métropole de Lyon et le CRR.



L'exposition avait pour but de **promouvoir les pratiques thérapeutiques à travers les arts**, spécifiquement dans les pays d'Afrique de l'Ouest mais également à travers le monde.

Retrouvez le reportage dans l'édition de **France 3 Rhône-Alpes et Franceinfo-culture** **ici** : <https://www.francetvinfo.fr/culture/arts-expos/art-therapie-a-lyon-le-photographe-benois-louis-oke-agbo-partage-sa-methode-de-guerison-dans-une-exposition-6487793.html>

Mouvements au sein du pôle

Nous souhaitons la bienvenue au sein du pôle à :
Marie-Danielle Deville, IDE HC2 ; Vivian Magnon, IDE équipe mobile et Dorothee Vaussy, IDE HC1

Nous souhaitons une bonne continuation à :
Frédéric Alloin, éducateur spécialisé HC PEPs et Gabin Wagner, IDE HC1

BREVE 2 L'HDJournal

Les usagers et l'équipe de l'HDJ publient le **3^{ème} numéro de l'HDJournal** !

Ce nouveau numéro porte sur la recherche de **l'équilibre dans les activités de la vie**.

Lisez le journal **ici** ou sur la page internet du pôle consacrée au service mobile.



Et retrouvez le **2^{ème} numéro de l'HDJournal** publié sur le site de la revue **Santé mentale** ! <https://www.santementale.fr/2024/03/la-relation-dans-tous-ses-etats-lhd-journal-presente-son-numero-2/>

Agenda Ciné-débat

L'équipe de l'unité d'Aide aux aidants du pôle a participé le 24 mai à l'animation du **ciné-débat** organisé par l'association **La pause brindille** au cinéma de la Duchère (Lyon 9^{ème}) autour du film **La vie de ma mère**, en présence notamment d'Alice, une jeune aidante soutenue par l'association.



L'unité d'aide aux aidants **oriente les jeunes aidants** de 7 à 25 ans, notamment les fratries, auprès de cette

association pour que ces jeunes n'arrivent pas épuisés et isolés à l'âge adulte.